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光 陰似箭，商會第三十五屆理監事會的兩年

任期轉眼就完結；而新一屆的理監事會選舉

亦已順利舉行。在此，本人衷心感謝全體理監事

和秘書處一直以來的努力，團結齊心，為商會作

出無私的付出，令行業的發展邁步向前。

回顧第三十五屆理監事會，兩年來，各位理監事

竭盡所能，服務業界。有見近年營商環境不佳，加

上金融海嘯突襲，同業舉步維艱，商會作為政府

與業界之間的橋樑，理監事藉著與有關政府部門

的會面、在各個大型論壇上演講及發表文章等途

徑，積極向中港兩地政府和有關部門反映行業心

聲；又藉著多次接受香港及內地傳媒採訪的機會，

透露行業實況，反映業界意見，讓公眾切實了解

到印刷業「 高效節能，綠色環保 」的實質。結果

得到有關政府部門的重視及支持，推出有實際效

益的政策措施，令行業受惠。

商會除了致力為行業謀福祉外，也踴躍參與各項

公職，積極配合政府政策的推行，關心社會，服

務社群。本會理監事透過參與在教育局、職業訓

練局、香港學術及職業資歷評審局、工業貿易署、

職業安全及健康局等不同機構的公職，協助推動

政府的資歷架構、技能提升計劃、清潔生產伙伴

計劃等，促進印刷業的職業安全和勞資關係，並

就中小企業發展和行業培訓政策制定給予意見。

去年，中國內地分別發生了罕見的嚴重雪災和地

震，本會迅即發起印刷界募捐活動，理監事帶頭

踴躍捐輸，並得到業界的熱烈回應，結果為雪災

籌得港幣56萬元，為四川地震的災後重建籌得港

幣逾255萬元，全數透過中聯辦捐往災區，為受

災群眾送上溫暖。

市場瞬息萬變，科技日新月異，內地政策又不時

調整變動，商會在2007年8月起，對本會刊物

《香港印刷》進行全面革新，與《 DPI》兩本雙月

刊合併，改以月刊形式出版，內容更加豐富，更

緊貼香港及內地的行業動態，作出客觀的報道。

現時《香港印刷》由商會自行製作，發行網絡也

不斷向外延伸，深得讀者好評和廣告客戶的踴躍

支持，贏得良好口碑，轉虧為盈。

此外，商會在國內外舉辦了多個大型研討會和午

餐會，與當地官員、印刷協會及同業探討業界關

注的問題；理監事長也帶領商會考察團，踏足日

本、德國、比利時、西班牙、上海、台北、海南

島、越南等國家和地區，促進觀摩交流，考察各

地投資環境，了解當地印刷業的發展，協助業界

尋覓商機。 

香港印刷業商會走過七十個春秋，一直保持活力

常青。除了因時制宜，革新會務之外，藉著今年

70周年慶典之際，運用超過80萬港元資金，對商

會會所外牆進行大翻新，對樓宇結構、水電供應

系統等作出全面檢查和維修，使位於灣仔的商會

會所煥然一新。

商會與印刷業並肩同行七十載，與香港社會一同

成長，邁步向前，深信來屆的理監事會繼續秉承

商會的傳統，盡心盡力，凝聚同業力量，為未來

的挑戰作出更充分的準備，攜手跨過逆境，乘風

破浪，再創高峰！■

 香港印刷業商會
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